
REPONSE A LA QUESTION ECRITE 2.12/14

Pour des achats publics équitables à Delémont : comment faire mieux ?

M. Sébastien Lapaire, PS

En réponse à cette question qui fait l’objet d’interventions régulièrement, le Conseil
communal indique qu’il s’agit d’un souci de l’Administration communale ainsi que de
l’Exécutif qui font des efforts conséquents pour améliorer la situation, sans toutefois mettre
en place de lourdes procédures, coûteuses et dévoreuses de temps.

Par ailleurs, comme suggéré par l’auteur de la question écrite, des contacts sont en cours
avec certaines communes pour favoriser la réflexion au sein de l’Administration
delémontaine.
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